

Casa Rosada afirma que visitará Argentina

## León XIV recibe a Milei en el Vaticano



León XIV y el Presidente de Argentina, Javier Milei, mantuvieron ayer su primer encuentro, en el que hablaron de la "lucha contra la pobreza y el compromiso en favor de la cohesión social", además de un posible viaje del pontífice al país suramericano anunciado por el portavoz presidencial.

"Muchas gracias por recibirme. Para mí es un honor poder estar con usted", dijo Milei al ser acogido por el papa, que agradeció la visita del mandatario, con el que después intercambiaron sonrisas e incluso alguna broma, según las imágenes difundidas por el Vaticano del encuentro.

La conversación en español entre el papa y Milei giró en torno a "temas de interés común, entre ellos las tendencias socioeconómicas, la lucha

contra la pobreza y el compromiso en favor de la cohesión social", informó la Santa Sede, mientras el portavoz del mandatario reveló que León XIV confirmó que visitará Argentina, sin dar más detalles.

El Vaticano, que no mencionó esa posibilidad en su comunicado, explicó que también "se debatieron una serie de cuestiones sociopolíticas regionales e internacionales, con especial atención a los conflictos en curso, señalando la importancia de un compromiso urgente para apoyar la paz".

Tras la audiencia con León XIV, Milei también mantuvo una reunión con el secretario de Estado vaticano, el cardenal Pietro Parolin, y el subsecretario para las Relaciones con los Estados, monseñor Miroslaw

Wachowski, donde "se reafirmó el mutuo aprecio por las sólidas relaciones bilaterales y la voluntad de reforzarlas aún más".

Se trata del primer encuentro oficial entre el papa estadounidense, que tiene también nacionalidad peruana, y el jefe del Estado argentino, desde la elección de León XIV como sucesor del fallecido Francisco, que fue el primer pontífice argentino y latinoamericano de la historia.

Tras el cara a cara entre ambos líderes, se unieron al encuentro la secretaria general de la Presidencia y hermana de Milei, Karina; el portavoz presidencial, Manuel Adorni, y el ministro de Relaciones Exteriores, Gerardo Werthein, junto al embajador ante la Santa Sede, Luis Beltramo.